

2024-08-19

Alista PJCDMX Feria Nacional del Libro Jurídico

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/alista-pjcdmx-feria-nacional-del-libro-juridico-2/>

CIUDAD DE MÉXICO, 19 de agosto de 2024.- El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) se apresta a realizar la 15a Feria Nacional del Libro Jurídico.

Al cabo de tres lustros, esta feria se consolida como referente indispensable en la difusión de la cultura jurídica, y en su trayectoria acumula ya la visita de más de dos millones de personas.

A realizarse entre el 26 de agosto y el 6 de septiembre próximos en el edificio Juan Álvarez de la Ciudad Judicial (Niños Héroes 132, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc), en esta ocasión se publicará una edición impresa especial con mensajes del magistrado Guerra Álvarez y de las consejeras y los consejeros de la Judicatura capitalina con motivo de los 15 años de la feria, la cual contendrá, además, un recuento de sus orígenes y las imágenes más destacadas de su historia.

El Pabellón Forense está entre las novedades que presentarán esta edición, consistente en una exposición sobre las actividades del Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses (Incifo), dependiente del órgano judicial capitalino, y en el cual los visitantes podrán observar la exhibición de un cadáver completo (embalsamado para la ocasión), con la participación de especialistas en necropsias, toxicología, genética, antropología y odontología.

Como parte de este pabellón, en el recinto ferial se habilitará un área en la que se exhibirán infografías y videos, y habrá un espacio dedicado a la explicación del estudio y análisis de los restos humanos, la cual se recorrerá a modo de visita guiada, con el propósito de que el público, y en especial estudiantes de medicina forense, tengan la oportunidad de conocer más sobre la materia.

A fin de reafirmar el carácter nacional de la feria, el programa de actividades prevé la participación de integrantes de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), también encabezada por el magistrado Guerra Álvarez, entre estos de los órganos judiciales de los estados de Hidalgo, Durango, Jalisco y Zacatecas.

Junto con la que organiza la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la Feria Nacional del Libro Jurídico del PJCDMX es considerada como uno de los más importantes espacios especializados en difusión de la cultura jurídica, por el número de sellos editoriales especializados en derecho que se presentan.

Serán más de 30 instituciones y casas editoriales las que en esta ocasión presenten sus obras, entre estas, la SCJN, el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la Facultad de Derecho y el Instituto de Investigaciones Jurídicas, ambos de la Universidad Nacional Autónoma de México y el Instituto Nacional de Ciencias Penales; asimismo, Editorial Porrúa, el Fondo de Cultura Económica, Tirant Lo Blanch, Dijuris/Ubijus, Centro de Estudios Carbonell y Thomson Reuters, entre otros.

El acceso a la feria es gratuito, y su horario es de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas.